



FILMTHEATER PROGRAMM



EINZIGARTIGES FILMVERGNÜGEN

Das Filmtheater verfügt über einen 3D-Laserprojektor der neuesten Generation sowie eine highend Audioanlage. Dies garantiert eine atemberaubende Bildqualität in 4K sowie eine Akustik der Extraklasse. Lassen Sie sich von der grössten Leinwand der Schweiz mitten ins Geschehen reissen. Das Filmtheater kann auch als Eventlocation exklusiv gemietet werden.

PROGRAMM UND TICKETS

 www.verkehrshaus.ch/filmtheater oder +41 41 375 75 75

 Folgen Sie uns auf Instagram: @Verkehrshaus | #verkehrshaus

 Die Vorstellungen im Filmtheater sind nicht im Museumseintritt enthalten und müssen separat an der Kasse oder im online Ticketshop erworben werden.

Hier finden Sie die Spielzeiten



UNIQUE FILM PLEASURE

The film theatre has a 3D laser projector of the latest generation and a high-end audio system. This guarantees breathtaking picture quality in 4K as well as top-class acoustics. Let the largest screen in Switzerland pull you into the middle of the action. The film theatre can also be rented exclusively as an event location.

PROGRAMME AND TICKETS

 www.verkehrshaus.ch/filmtheater or +41 41 375 75 75

 Follow us on Instagram: @Verkehrshaus | #verkehrshaus

 Admission to the Filmtheatre is not included in the museum admission charge: tickets must be purchased separately at the box office or via the online ticket shop.

Here you can find the playing times





ANTARKTIS 3D
ANTARCTICA 3D

Ein Land voller Geheimnisse: Es ist der kälteste, trockenste und windigste Ort der Erde, mit den rauesten Ozeanen, und doch leben hier viele wunderbare Lebewesen. Kommen Sie mit auf diese eindruckliche Entdeckungsreise.

A land of mystery: It is the coldest, driest, and windiest place on earth with the harshest oceans, yet numerous wonderful creatures thrive here. Come along on this impressive journey.



PLANET POWER 3D
PLANET POWER 3D

Planet Power thematisiert die Geschichte der Elektrizität und zeigt anhand des Projektes «Solar Impulse» auf, wie zeitgenössische Wissenschaftler und Abenteurer durch die Nutzung von erneuerbaren Ressourcen und der Anwendung innovativer Technologien an einer nachhaltigen Energiezukunft arbeiten.

Planet Power focuses on the history of electricity and uses the Solar Impulse project to show how contemporary scientists and adventurers are working towards a sustainable energy future through the use of renewable resources and the application of innovative technologies.



GREAT BEAR RAINFOREST 3D
GREAT BEAR RAINFOREST 3D

Begleiten Sie die seltenen Geisterbären und weitere spannende Tierarten durch den Great Bear Rainforest in 3D. Reisen Sie durch den abgelegenen kanadischen Regenwald und lernen Sie dieses einzigartige Ökosystem kennen.

Join the rare ghost bears and other exciting species through the Great Bear Rainforest in 3D. Travel through the remote Canadian rainforest and get to know this unique ecosystem.



GEHEIMNISSE DES MEERES 3D
SECRETS OF THE SEA 3D

Begeben Sie sich auf eine farbenfrohe Reise durch die Artenvielfalt unserer Meere und begegnen Sie einigen der seltsamsten und spektakulärsten Kreaturen des Ozeans. Es erwartet Sie ein bildgewaltiger Dokumentarfilm der Sonderklasse.

Embark on a colourful journey through the biodiversity of our oceans and meet some of the strangest and most spectacular creatures of the ocean. You can expect a visually stunning documentary in a class of its own.



SERENGETI 3D
SERENGETI 3D

Die Serengeti beherbergt die meisten der bekanntesten Tiere Afrikas und ist Schauplatz eines der grössten Naturereignisse der Welt - der jährlichen Gnuwanderung. Erfahren Sie, wie die bekanntesten Tiere Afrikas ihr Leben in dieser herausfordernden Umgebung meistern und welche Rolle sie dabei spielen.

The Serengeti is home to most of Africa's most famous animals and is the scene of one of the world's greatest natural events - the annual wildebeest migration. Learn how Africa's most famous animals cope with life in this challenging environment and what role they play in it.